

LOS MÁS RECONOCIDOS DEL MES DE **SEPTIEMBRE**

Queremos destacar a las personas que el mes pasado fueron más allá y obtuvieron la mayor cantidad de reconocimientos en Casa Matriz a través de GPS. ¡Felicitaciones!



“Sólo puedo tener palabras de gratitud para aquellos que reconocieron mi labor. Esta práctica favorece y nos motiva a seguir mejorando día tras día, poniendo énfasis en cómo podemos impactar positivamente con nuestro trabajo en las personas y la organización.”

Cristián Oyarzún

Dirección de Proyectos Tecnológicos y Automatización en los Procesos de Negocio

Rodrigo Herrera

Gerencia corporativa de Gestión Estratégica



Jorge Ramírez

Dirección de Proyectos Tecnológicos y Automatización en los Procesos de Negocio

José Ramón Abatte

Dirección de Proyectos Tecnológicos y Automatización en los Procesos de Negocio

